
 
 
    

Gemeinderatssitzung am 25. Juni 2009 
 

Ftl.Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
 

1 
 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Pflegeheim „Seniorenresidenz Marianne“ 
 
Wie weit sind die Prüfungen im Fall „Seniorenresidenz 
Marianne“ gediehen? 

 
STR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Mario Kowald 

 
Shared Space 
 
Wie weit sind solche Überlegungen für unsere Stadt 
fortgeschritten und sind Sie bereit, die Anforderungen zu 
berücksichtigen und gemeinsam mit den Blindenorganisationen 
an einer Lösung zu arbeiten? 

 
Bgm.Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag.a Dr. Karin 
Sprachmann 

 
Volksgarten 
 
Was wurde in Bezug auf die von Ihnen im Zuge der 
Stadtregierungssitzung vom 3. März 2009 zugesagten 
Aktivitäten im Volksgarten bereits in die Wege geleitet 
beziehungsweise erledigt? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
4 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Was gibt es Neues zum Thema Drogentherapeutische 
Anlaufstelle 
 
In welchem Stadium der Entwicklung befinden sich die Arbeiten 
des Gesundheitsamtes betreffend die Einrichtung der 
Drogentherapeutischen Anlaufstelle? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
5 

 
KPÖ 
 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Hummelkaserne 
 
Wie sieht der weitere Zeitplan der Verhandlungen mit der 
SIVBEG (Strategische Immobilienverwertungs-, beratungs- und 
Entwicklungs- GmbH) betreffend Hummelkaserne aus? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
F R A G E S T U N D E 
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6 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Gefährliche Parksituation in der Dr.-Karl-Lueger-Straße 
 
Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um die 
vorherrschende Parksituation in der Dr.-Karl-Lueger-Straße in 
den Griff zu bekommen um Einsatzfahrzeugen ein 
ungefährliches Durchfahren der Straße, sowie den Anwohnern 
die Zufahrt in ihren Häusern zu ermöglichen? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Impfstatistik 
 
Können Sie nun, aufgrund Ihres Kontaktes zur 
Datenschutzkommission des Bundes und der hoffentlich 
erhaltenen Antwort, die Impfdaten der in Graz geimpften Kinder 
an die Akademie für Vorsorgemedizin übermitteln, damit eine 
landesweite Impfstatistik erstellt werden kann?“ 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
SPÖ 
 

 
GRin. Mag.a Susanne Bauer 

 
Anzahl von Gemeindewohnungen 
 
Bis wann und wo können 500 weiteren Grazer Haushalten in 
dieser Gemeinderatsperiode diese neuen 
Gemeindewohnungen zur Benützung übergeben werden? 
 

 
StRin. Elke Kahr 

 
 
 


